



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Gembleng Peserta BLK, Koramil 22/Tempuran Berikan Sikap Kedisiplinan

Rony - MAGELANG.FR.N.CO.ID

May 12, 2023 - 15:53



Anggota Koramil 22/ Tempuran Saat Memberikan Materi Sikap Kedisiplinan Kepada Puluhan Peserta Didik Bertempat di Halaman BLK Kecamatan Tempuran

MAGELANG - Anggota Koramil 22/Koramil Tempuran Kodim 0705/ Magelang Serma Budi Hariyanto bersama 2 anggota melaksanakan pembekalan Softskill dengan pelatihan kemampuan Kedisiplinan kepada puluhan peserta pelatihan Balai Latihan Kerja (BLK) bertempat di halaman Kecamatan Tempuran Jl Magelang - Purworejo KM 11 Kabupaten Magelang, Jum'at (12/05).



Pelatihan yang diberikan kepada peserta Pelatihan BLK ini meliputi latihan Fisik, Mental dan sikap kedisiplinan dilanjutkan dengan materi tentang Wawasan Kebangsaan (Wasbang) oleh anggota Koramil 22/ Tempuran.

Selain pemberian materi tentang mental dan fisik kepada puluhan peserta di tiga(3) jurusan meliputi Kejuruan Babershop, Practical Office Advance serta kejuruan Barista, juga dimaksudkan agar setiap peserta memiliki kualitas dan kemampuan daya juang, kemampuan fisik yang kuat dan mental yang lebih siap sebelum masuk ke dunia kerja.

" Tujuan dari latihan tersebut guna membentuk perilaku maupun watak yang baik dan memiliki nilai-nilai kepatuhan dan bertanggung jawab pada diri sendiri maupun di saat bekerja nantinya,"ungkap Serma Budi Hariyanto.



Menurutnya, Balai Latihan Kerja ini bisa menjadi wadah untuk mengasah Soft skill maupun hard skill untuk dapat memilih pelatihan kompetensi yang diinginkan bagi para peserta.

Komandan Koramil (Danramil) 22/ Tempuran Kapten Inf Abriyanto TC juga menambahkan bahwa sebagai calon pekerja yang profesional nantinya, harus betul-betul memiliki kemampuan fisik dan mental yang kuat serta sikap kedisiplinan yang tinggi. Sehingga dengan pemberian pembekalan materi dari Koramil dapat diikuti dengan riang gembira namun tetap serius apa- apa yang diberikan oleh pengajar dari Koramil. Sehingga kelak akan tertanam tanggung jawab dan dapat lebih menyesuaikan diri dengan apa yang dihadapi dalam kerjanya.

" Pelatihan ini sangat penting untuk menumbuhkan sebuah nilai yang didasarkan pada kerja keras dan ketekunan, semangat, disiplin, setia kawan dan tanggung jawab bagi peserta sekalian nantinya. Hal ini juga diperlukan untuk mendukung calon tenaga kerja yang lebih memiliki etos kerja yang baik dan berkompeten , " imbuh Danramil.

Pen: 0705/ Mgl.